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経済建設 常任委員会

Q国の政権交代にともなう教
育改革への対応は。

A政府から諮
し

問
も ん

を受けた教育
再生実行会議が、道徳の教
科化などの提言を行ってい
る。国の施策を注視し、大切
にすべきことを見きわめた
教育行政を進めたい。

Q大山僧坊跡の今後の対応は。
A僧坊跡などの保護および活

用をはかるため、文化庁の
指導で、調査成果などをも
とに国史跡指定に向け、平
成25年度中の申請をめざす。

Q汗
あせ

入
り

農免道路沿いに松食い
虫被害が多いのはなぜか。

A地域の同意がないと空中散
布ができず、２年間松食い
虫の防除をしていないため。

国の施策を注視

平成 24年に設置された人工降雪機

国史跡指定へ

防除の未実施 建設中の山陰道を視察

学校教育課 社会教育課

Qだいせんホワイトリゾートの
今後の整備計画は。

A指定管理者が自社の費用で
整備する。平成25年度に下
の原リフトを上の原リフトの
乗り場まで約100ｍ延長する。
また、平成26年度に人工降
雪機を増設予定である。

スキー場の整備

観光商工課

QナスパルタウンのCM放映の
回数を増やしては。

A土曜日夕方のテレビ番組
「大改造!!劇的ビフォーアフ
ター」で流すため、CM枠や
予算も関係する。今後、検討
する。

宅地の販売

建設課

Q環境審議会の役割は。
A町内の環境保全対策・地下

水保全に関して、調査・審議
を行い、環境保全に関する
施策を提言する。

施策の提言

住民生活課

農林水産課

Q人間・脳ドック受診後の保健
指導は。

A健診で保健指導が必要なひ
とには、通知・電話で、個別
指導や助言・支援を行って
いる。

個別に助言

保健課

Q名和拠点保育所の概要は。
A園舎は、木造平屋建て（一

部 鉄 骨 ）、建 築 面 積 は 約
１８００㎡、園児数１５０
人規模で、木が持つ温かさ
あふれる保育所にする。

150 人規模 名和拠点保育所の予定地

幼児教育課
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